

CHARLA FORMATIVA ARBITRAL

“Defensas abiertas: definición, recursos y posibilidades”



Ponente: Aitor Etxaburu
Entrenador del Bera Bera Eskubaloia

Lugar: Kultur Etxea.
Tolosa (Gipuzkoa)
Día: Viernes, 30 de Enero 2015
Hora: 19:30 H.



ORGANIZADO POR:



CHARLA FORMATIVA ARBITRAL

“Defensas abiertas: definición, recursos y posibilidades”

TEMA:

"Defensas abiertas: definición, recursos y posibilidades"

En el balonmano moderno, la riqueza técnica y táctica que plantean los equipos es cada vez mayor. Las defensas abiertas constituyen un recurso táctico muy utilizado por los equipos. Esto exige a los árbitros un conocimiento de las diferentes propuestas, los recursos defensivos y ofensivos ante estas defensas y sus posibilidades. Dicho conocimiento redundará en una mejora en la toma de decisión por parte del árbitro.

En esta charla se van a tratar, entre otros, los siguientes aspectos:

1. Definición de los sistemas defensivos abiertos más comunes.
2. Empleo de sistemas abiertos en función de las características del atacante.
3. Forma de jugar ante estas defensas.
4. Reflexiones sobre la labor arbitral en función del sistema defensivo.

PONENTE:

Aitor Etxaburu



El palmarés como jugador contempla éxitos de todos los colores, incluida una Copa de Europa con el Bidasoa y una medalla olímpica de bronce en los Juegos de Atlanta, en 1996. Años después, inició su carrera en los banquillos con el club irundarra, la pasada temporada concluyó su ciclo en el Anaitasuna de Pamplona, y esta temporada se ha estrenado en la Liga femenina con el Bera Bera Eskubaloia, club que le ha permitido sumar ya varios trofeos: la Supercopa y la Copa de Euskadi.